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为什么散户重仓股票不涨~为什么基金重仓股的比例总是
不变-股识吧

一、为什么基金重仓股的比例总是不变

基金一个季度公布一次，重仓股变化不大有可能是指数基金，也说明基金的股票换
手率低，比较看好，频繁的调仓换股也不一定好，交易是要费用的。

二、基金重仓股都涨但基金不涨为什么

你现在看到的基金重仓股是基金四季报或半年报上的，基金早就把重仓股换了。
等到17年1季报或16年年报出来就清楚了。
按基金重仓股买股票风险很大的。

三、002666最近股票交易逐步量大，但不上涨是怎么回事?

展开全部一，庄家第一次出货没有出清，现在利用股价下跌，很多人已经以为见底
的时候，就是有人接盘时，庄家再次集中出货所致。
二，有相当多的投资者，包括中长线买家在此时已经看清后市，在大量抛售筹码。
三，庄家已经感觉到做多时机已到，故意制造市场恐慌情绪，令投资者对市场感到
失望，从而大量抛售股票。
庄家趁机从低位捡取大量廉价筹码。
但据我分析，出现第一二个可能性要大一些，理由我就不多说了，大家心里都是知
道的。
出现第三个可能性只有是“利空出尽是利好”了。

四、基金重仓股在之前的牛市为什么有的股价没有大幅上涨呢？
怎么回事，为什么还有那么多基金在那些股票里面呢
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我认为是你的判断对，可能存在投资失误的情况。
为什么这样讲？因为这次是沙石俱下，是股灾。
虽然原因不是因为基金而起。
开放基金的赎回也给基金压力，就象目前出现的股权质押1万多亿形成给市场的压
力类似。
在动不动就跌停板的情况下，技术已经不起作用，就是知道要减仓，也会做不到。
因此基金也可能存在被套牢的。
当然，也有做长线的基金的。
尤其是那些社保基金。
因此，最好还是要具体问题具体分析。

五、大单买入怎么股票不涨真相揭密

没看懂什么意思？
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